

# Vereinsausflug des MSC Mamming

*Roland Kroiß für 20 Jahre 1. Vorstand geehrt*

Am vergangenen Freitagnachmittag machte sich der MSC Mamming auf den Weg zum diesjährigen Vereinsausflug auf die Mitterbergalm in Pongau im Salzburger Land.

Nach einer schmackhaften Brotzeit auf der Alm ging der erste Abend in ein gemütliches Beisammensein über. Bis in die späten Abendstunden wurden die vielen Erfolge der Rennfahrer und die gelungenen Veranstaltungen nochmals gefeiert.

Am Samstag begaben sich die Wintersportler auf die Pisten des Hochkönigs, wobei der Rest der Truppe das herrliche Wetter bei einem Spaziergang um das wunderschöne Skigebiet genoss.

Mit den letzten Sonnenstrahlen machte sich der Verein wieder auf den Weg zur Alm wo von den „Hausherren“ Peter und Anita ein perfektes österreichisches Abendessen serviert wurde.

Bevor zu einer Fackelwanderung aufgebrochen wurde hatte der MSC eine besondere Überraschung für den 1. Vorstand Roland Kroiß vorbereitet.

Da Roland nun seit 20 Jahren den Verein lenkt überraschte ihn die Vorstandschaft mit ehrenhaften Worten und überreichte ihm eine Anerkennung für seinen langjährigen Einsatz im Verein.

Bereits mit 22 Jahren trat Roland Kroiß das Amt des 1. Vorstand beim MSC Mamming an und machte den Verein zu dem was er heute ist. Zahlreiche Veranstaltungen wie etwa die Mossandl-Rallye, Kartveranstaltungen und die Mamminger Gaudirallye konnte er ins Leben rufen und bis weit über den Landkreis hinaus bekannt und beliebt machen.

Nach einem ausgiebigen Frühstück machte sich der MSC am Sonntag wieder auf den Weg nach Mamming und legte einen Zwischenstopp bei der Red-Bull Welt „Hangar 7“ in Salzburg ein. Hier konnten Formel 1- Autos und Red-Bull Flugzeuge bewundert werden.

Ein erlebnisreiches Wochenende ging zu Ende und alle waren sich einig, dass der MSC wieder einmal einen sehr gelungenen, lustigen und kurzweiligen Vereinsausflug erleben durfte.